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Ao décimo sétimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às nove 1 

horas horas, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elétrica do 2 

CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 3 

UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva Filho. 4 

Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Bar-5 

ros Tavares da Silva, Adriano Aron de Freitas, Humberto Dionísio Andrade, 6 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna e o representante discente Etienne 7 

Felix de Lima.  Participaram como ouvintes, os docentes, Daniel Pablo Dantas 8 

Diógenes, Edwin Barreto, Idalmir de Souza, Marcelo Guerra Vale, Melinda 9 

Cesianara, Matheus Emanuel Tavares, Thais Milla Simão e Victor Brandao 10 

Aguiar. Verificada a existência de “quorum legal”, o coordenador do curso, 11 

Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião a seguinte pauta: Primei-12 

ro ponto: Solicitação de estágio do aluno Antônio Nixon; Segundo ponto: Solici-13 

tação de estágio obrigatório do aluno João Victor; Terceiro ponto: Apreciação e 14 

deliberação sobre os Planos de Curso das disciplinas ofertadas no semestre re-15 

moto (2020.1); Quarto ponto: PPC 2020. Quinto ponto: Outras ocorrências. Ini-16 

ciando a reunião, foi apresentada solicitação de estágio do aluno Antônio Nixon, 17 

na empresa Green Sol Energia Solar. Olympio informou que conferiu todas as 18 

informações sobre precauções, horários, bem como a realização de atividades a 19 

distância. Bruno sugeriu que fosse acrescentado texto que confirmasse a realiza-20 

ção de atividades de forma remota, sem presença física na empresa. Posto em 21 

votação, foi aprovado a solicitação de estágio por unanimidade. No segundo pon-22 

to foi apresentada solicitação de estágio do aluno Antônio Nixon, para realização 23 

de estágio na modalidade home-office. Após breve apresentação, a solicitação 24 

também foi aprovada por unanimidade. No terceiro ponto de pauta foram aprecia-25 

dos planos de Curso das disciplinas ofertadas no semestre remoto (2020.1). 26 

Olympio informou que o ponto seria usado para a troca de informações entre os 27 

docentes, para que fossem esclarecida dúvidas e protocolos a serem seguidos 28 

pelos docentes do curso. Isaac ressaltou a dificuldade em se ministrar aulas on-29 

line e discorreu sobre sua forma de ministrar a disciplina e como procurou evitar a 30 

ocorrência de “colas” em provas. Marcelo tomou a palavra e indicou que a reali-31 

zação de atividades assíncronas é essencial para o bom andamento da disciplina. 32 

A seguir foram pontuados assuntos referentes as disciplinas como vagas, biblio-33 

grafia e metodologias utilizadas. Isaac falou um pouco de sua experiência em au-34 

las remotas e retirou algumas dúvidas dos presentes. Foi ressaltado que ativida-35 

des assíncronas não podem possuir horário, pois se tiverem horários serão defi-36 

nidas como atividades síncronas. A seguir, Daniel Pablo falou sobre sua experi-37 

ência com aulas remotas. Matheus explicitou situação corrida com ele em algu-38 

mas aulas, onde mesmo após o encerramento, muitos alunos continuavam conec-39 

tados e depois solicitavam a gravação da aula. Segundo ele, isso indicava que a 40 

conta estava aberta, mas sem ninguém presente. A seguir, Humberto fez questio-41 

namentos sobre carga horária docente, calendários e atividades. Edwin Barreto 42 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE ENGENHARIAS 

 
ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DO COLEGIADO DO 

CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-
ÁRIDO 

 

tomou a palavra e demonstrou todo o plano de ensino que pretende aplicar em 43 

suas disciplinas. Logo após, Thais Milla explanou um pouco sobre suas discipli-44 

nas. A seguir foi debatido sob os trâmites da retomada do semestre nos conse-45 

lhos da universidade. No quarto ponto de pauta, Olympio informou sobre o anda-46 

mento da formulação do PPC 2020 do curso e sugeriu que o ponto fosse melhor 47 

abordado em reunião posterior, devido ao tempo estendido de reunião. Não hou-48 

veram outras ocorrências. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador 49 

do curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 50 

a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do 51 

departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presen-52 

tes, quando aprovada. 53 
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